

Helmut Heim
Am Mühlfeld 17
86875 Bronnen
Tel. 0176/10252848

Anlass: Spielbericht Herren I
erstellt am: 14.10.2025
veröffentlichen am: baldmöglichst

Tischtennis

Landesligateam feiert ersten Saisonsieg

Waal (hei) Am dritten Spieltag der noch jungen Saison konnte die Erste Herrenmannschaft des TV Waal den ersten Erfolg einfahren. Schon in den Doppeln zeigte das Waaler Quartett Entschlossenheit. Endhart/Heim hatten ihre Gegner jederzeit im Griff und sorgten durch das klare 3:0 für die Führung. Demmler/Dempf führten gegen das Seifriedsberger Paradedoppel Goell/Mauch mit 2:0, mussten aber ihre Partie noch abgeben. Ein Spiel auf Augenhöhe sahen die Zuschauer zwischen Michael Endhart und Nico Mauch mit dem besseren Ende für den Waaler. Michael Demmler hielt nach seiner Verletzung und Trainingsrückstand gegen Spitzenspieler Laurin Goell zwar gut mit, doch der Oberallgäuer blieb erfolgreich. Knapp wurde es dann bei Quirin Dempf, der Max Richter im Entscheidungssatz letztendlich bezwingen konnte. Leichtes Spiel hatte der für den erkrankten Yannick Mödritzer kurzfristig ins Team gekommene Helmut Heim beim 3:0 gegen den auf Noppenbelag anfälligen Julian Ruland. Das beste Spiel des Abends boten im Spitzeneinzel und Laurin Goell. Lange Ballwechsel aus der Halbdistanz und beiderseits starkes Angriffsspiel sorgten für tollen Sport in der Halle. Laurin Goell entschied die Partie im fünften Satz denkbar knapp mit 11:9 für sich. Nachdem Michael Demmler mit 1:3 den Kürzeren zog, ging es beim Stand von 4:4 in die letzten beiden Einzel. Während Helmut Heim mit einem 3:0 Sieg für den fünften Punkt der Waaler sorgte, verlief die Partie von Quirin Dempf gegen Julian Ruland ausgeglichen- Der Seefelder im Waaler Trikot zeigte sich aber nervenstark und gewann das Match mit 3:1. Somit stand der 6:4 Erfolg fest.

Bitte bald möglichst veröffentlichen!!!